

Septiembre es el Mes de Concientización sobre la Prevención del Suicidio

Servicios de Salud Conductual y Recuperación (BHRS) reconoce: Semana Nacional de la Prevención del Suicidio: Septiembre 7-13 Día Mundial de la Prevención del Suicidio: Septiembre 10 Mes de la Prevención del Suicidio: Todo Septiembre

Cada año, Servicios de Salud Conductual y Recuperación (BHRS, *por sus siglas en inglés*) honra estas conmemoraciones con una proclamación y campañas de concienciación comunitaria. Este mes es un poderoso recordatorio de que todos tenemos un papel que desempeñar en la prevención del suicidio, ya sea mediante la educación, el apoyo o simplemente iniciando una conversación.

BHRS se compromete a crear conciencia, compartir recursos que salvan vidas, reducir el estigma, fomentar conversaciones abiertas y apoyar a las personas y familias afectadas por el suicidio. El lazo oficial de concienciación sobre la prevención del suicidio es morado y verde azulado, y simboliza la esperanza y el recuerdo.

Aquí tienes 5 pasos que puedes seguir para ayudar:

- 1. PREGUNTA No tengas miedo de preguntar directamente: "¿Estás pensando en suicidarte?". Las investigaciones demuestran que hacer esta pregunta no aumenta el riesgo, sino que puede salvar vidas.
- 2. **ESTÁS PRESENTE** Mantente presente. Escucha sin juzgar. Demostrar que te importa puede marcar la diferencia.
- 3. MANTÉNLOS SEGUROS Reduce el acceso a medios letales. Pregúntales si tienen un plan y ayúdalos a crear una estrategia de seguridad.
- 4. AYÚDALOS A CONECTAR Fomenta la conexión con servicios de salud mental. Guarda el número 988 de la Línea de Suicidio y Crisis (llama o envía un

mensaje de texto al 988).

5. **SEGUIMIENTO** - Mantente en contacto. El apoyo continuo, especialmente después de una crisis o al ser dado de alta, puede ser crucial.

Acércate. Escucha. Apoya. Salva una vida. ¡Hay ayuda disponible!

Línea de Crisis 24/7: 855-838-0404

Línea de Apoyo Emocional: para Casos de Crisis (707) 472-2311 o Llamada Gratuita: 833-955-2510

Línea de ayuda para casos de suicidio y crisis 988 Llame, envíe mensajes de texto o chatee en línea en cualquier momento, las 24 horas del día, los 7 días de la semana, en 988lifeline.org

Plan Estrategico del Condado De Mendocino

En Mayo de 2022, la Junta de Supervisores del Condado de Mendocino aprobó el primer plan estratégico de cinco años que ayudará a guiar las decisiones críticas que enfrentará la Junta de Supervisores durante los próximos cinco años con el objetivo final de mejorar la calidad de vida de los residentes del Condado. Los informes departamentales se alinearán con el plan estratégico.

¡Haga clic AQUI para descargar el Plan Estratégico.

Departamentos y Divisiones

Agricultura

El Departamento de Agricultura del Condado de Mendocino ofrece una actualización sobre dos programas clave que apoyan la economía agrícola y la equidad en el mercado de la región. El Programa de Detección de Plagas monitorea y captura plagas invasoras que amenazan cultivos como uvas de vino, peras, manzanas y madera, permitiendo la detección temprana y la respuesta rápida para proteger la agricultura local. Por su parte, el Programa de Pesas y Medidas garantiza la precisión y equidad en la medición y pesaje comercial, apoyando el comercio justo y la confianza de los consumidores en todo el condado. Ambos programas continúan adaptándose y mejorando, protegiendo la salud agrícola y económica del Condado de Mendocino.

Haga clic AQUÍ para leer más...

Beneficios de Salud para Empleados

El período de inscripción abierta anual del plan de salud de este año se extenderá del **20 de octubre al 7 de noviembre**; haga clic **AQUÍ** para obtener más información y ver las fechas de los seminarios web que destacan el próximo cambio en Navitus para los beneficios de farmacia en 2026.

Biblioteca

Este septiembre, la Biblioteca del Condado de Mendocino te invita a celebrar el Mes de la Inscripción para la Tarjeta de Biblioteca y a descubrir cómo una sola tarjeta puede abrirte las puertas a un sinfín de oportunidades. Con una tarjeta de biblioteca, puedes hacer más que simplemente sacar libros. Desde programas gratuitos y recursos laborales hasta ayuda con las tareas, libros electrónicos y Bibliotecas Semilla, las bibliotecas de hoy conectan a las comunidades con la información, la inspiración y entre sí.

Haga clic AQUÍ para leer más...

Cannabis

En agosto de 2025, el Departamento de Cannabis de Mendocino (MCD) revisó y otorgó autorización local a 14 solicitudes activas de Licencias Comerciales de Cultivo de Cannabis (CCBL). Además, el Departamento firmó un (1) acuerdo de subvención directa del Programa de Emprendimiento de Capital Local (LEEP) con un operador local de cannabis, distribuyendo \$48,000 al solicitante de capital calificado.

A continuación, se presentan varios logros clave del MCD en agosto de 2025:

- Se emitieron y renovaron aproximadamente 92,000 pies cuadrados (2.11 acres) de cultivo comercial de cannabis.
- Se publicó la actualización de la Evaluación de Equidad del Cannabis del Condado de Mendocino.
- Se completaron 9 inspecciones físicas de sitios CCBL propuestos o existentes.

Actualizaciones Fiscales del Departamento

- El Departamento recaudó 19 tarifas, por un total de \$19,863.
- Los ingresos por tarifas ayudan a compensar el tiempo del personal dedicado a tareas específicas relacionadas con las tarifas.
- El tiempo del personal se asigna con base en estudios de tiempos realizados para cada tarea individual.
- El MCD está revisando los costos actuales para actualizar la tabla de tarifas, y se prevé que la Junta lo considere en septiembre.

Haga clic AQUÍ para leer más...

Iniciativa de liderazgo

En Octubre, el Programa de Liderazgo, en colaboración con el Equipo de Participación y Retención de Empleados, lanzará la Encuesta de Participación

de Empleados 2025, reafirmando el compromiso continuo del Condado con la participación del personal, la mejoria de la cultura organizacional y la optimización del servicio a la comunidad.

Haga clic AQUÍ para leer más...

Instalaciones y Flota

Misión de Instalaciones y Flota: Proporcionar un entorno de trabajo accesible, eficiente, seguro, limpio y cómodo para todos los empleados y el público en general que utilizan nuestros edificios y propiedades.

La División de Instalaciones y Flota mantiene la infraestructura vital y los servicios relacionados que permiten a los empleados del condado servir a los ciudadanos del condado de Mendocino.

Los proyectos de expansión de la cárcel SB844 y del centro de salud psiquiátrica están progresando, y se espera que ambos finalicen a principios de 2026. Las mejoras de la biblioteca incluyen trabajos en el techo en Willits que se espera que concluyan en septiembre y mejoras en la entrada a la sucursal de Ukiah.

Haga clic AQUÍ para leer más...

Oficina Ejecutiva - División de Desarrollo Económico

En julio y agosto de 2025, la División de Desarrollo Económico se reunió con las partes interesadas para impulsar proyectos desarrollados en reuniones sectoriales, brindó asistencia técnica a empresas locales, se reunió con el personal de la EDA y las partes interesadas para tratar el futuro de SMEDD, y celebró la Reunión del Sector Agrícola (Julio 17) y la Reunión del Sector de Sanidad Forestal (Septiembre 17). Visite la página de la División de Desarrollo Económico para obtener más información.

Haga clic AQUÍ para leer más...

Oficina Ejecutiva - Presupuesto/Fiscal

Para equilibrar el Presupuesto del Año Fiscal 25/26, se asignaron \$6 millones en ahorros anticipados por rotación de personal a cada departamento del Condado. Estos ahorros por rotación se basaron en un cálculo de salarios y beneficios, así como en la tasa promedio de rotación en todos los departamentos financiados por el Fondo General del Condado. La Oficina del Director Ejecutivo (CEO) ha estado supervisando el progreso hacia la meta de lograr los \$6 millones en ahorros por rotación y ha determinado que el presupuesto está encaminado a ahorrar aproximadamente la mitad de los \$6 millones proyectados. La Oficina del CEO recomienda que el Condado continúe siguiendo el Plan Estratégico de Contratación y el congelamiento de

contrataciones vigente, para evitar la pérdida de los ahorros anticipados y lograr más ahorros a lo largo del Año Fiscal 25/26. El equipo de Presupuesto del CEO continuará supervisando y proporcionando informes regulares de estado a través del CEO y de los Informes Trimestrales de Presupuesto.

Se espera que los ingresos no departamentales del Año Fiscal 24/25 superen lo proyectado originalmente, con los resultados finales pendientes del cierre de fin de año por parte del Auditor. El Informe del 1er Trimestre para el Año Fiscal 25/26 incluirá información sobre los posibles impactos del aumento en los ingresos y las recomendaciones del CEO para el uso de esos posibles fondos.

La Oficina del CEO trabajará con los Departamentos del Condado a partir del 1er Trimestre para rastrear con mayor precisión las fuentes de financiamiento de cada empleado del Condado. Esta mejora en la contabilidad de fondos ayudará a comprender qué fuentes de financiamiento cubren qué puestos y generará mayores oportunidades para utilizar fondos de subvenciones y reembolsos.

Actualización de la Oficina de la Contralora del Estado

El 1 de septiembre de 2025, la Contralora del Estado, Malia M. Cohen, publicó su informe mensual de caja que cubre los ingresos, desembolsos y saldo de caja real del Fondo General del estado para el año fiscal hasta el 31 de agosto de 2025.

Haga clic AQUÍ para leer más...

Oficina Ejecutiva - Unidad de Contratos

La unidad de contratos trabaja directamente con los departamentos del condado para ejecutar contratos y enmiendas, garantizando así su conformidad con la póliza del condado. Desde abril de 2024, la unidad de contratos ha gestionado los procesos de revisión de más de 2,150 contratos, incluyendo más de 350 con fecha de entrada en vigor a partir del 1 de julio de 2025. Además, la unidad de contratos procesó contratos para la distribución de fondos a los veintiún distritos/agencias de bomberos locales que reciben fondos de la Medida D, la Medida P y la Proposición 172. Estos contratos distribuyen los fondos del tercer trimestre para el año fiscal 2024-25. Finalmente, la unidad de contratos continúa trabajando en estrecha colaboración con el director ejecutivo, el agente de compras, la oficina del auditor-contralor, el asesor jurídico del condado y demás personal del condado para revisar la póliza de arrendamiento y contratación del condado (Póliza Número 1).

RECURSOS PÚBLICOS:

El Condado de Mendocino mantiene un portal de acceso público donde se pueden consultar los contratos. La pantalla de búsqueda inicial del portal permite a los usuarios buscar todos los contratos del condado por departamento, número de contrato, autoridad aprobadora, contratista o palabra clave. La lista generada por la búsqueda inicial se puede refinar si es necesario.

https://contracts.mendocinocounty.org

Haga clic AQUÍ para leer más...

Oficina Ejecutiva - Unidad de Subvenciones

En agosto, la Unidad de Subvenciones brindó un apoyo importante a los departamentos del Condado, impulsando proyectos alineados con el plan estratégico del Condado. La unidad ayudó a la División PRRM a promover importantes iniciativas de resiliencia contra incendios forestales, incluido el desarrollo en curso del Proyecto de Reducción de Combustibles Peligrosos del Corredor Sherwood, con un valor de \$9,500,000. Además, el personal está preparando solicitudes para el Programa de Subvenciones en Bloque para el Desarrollo Comunitario (CDBG), según lo indicado por la Junta de Supervisores durante la audiencia pública del 29 de julio. También ayudó a Servicios Sociales y al Continuo de Atención (CoC) del Condado de Mendocino con su solicitud de fondos para personas sin hogar en la Ronda 6 del HHAP. En el año fiscal 2025-26, la Unidad de Subvenciones, en colaboración con varios departamentos del Condado, presentó dos solicitudes de subvención por un total de \$1,882,435. Actualmente, está ayudando a la Oficina Ejecutiva a gestionar 15 subvenciones activas por un valor superior a \$16.2 millones.

Haga clic AQUÍ para leer más...

Oficina de Servicios de Emergencia

La Oficina de Servicios de Emergencia del Condado de Mendocino (OES, por sus siglas en inglés) es la principal agencia de coordinación local para emergencias y desastres que afectan a los residentes, la infraestructura pública y las operaciones gubernamentales en el Área Operativa (OA, por sus siglas en inglés) del Condado de Mendocino. El OA del Condado de Mendocino incluye el condado, sus ciudades, pueblos y distritos especiales, en coordinación con las tribus.

La Oficina de Servicios de Emergencia del Condado de Mendocino (OES) coordinó la supervisión de varias emergencias en el pasado reciente. Una alerta de tsunami y los incendios en Covelo, Laytonville y Potter Valley causaron daños mínimos. La OES colaboró en un ejercicio de simulación del Centro de Operaciones de Emergencia (COE) de la ciudad de Ukiah. La actualización del Plan de Mitigación de Riesgos Multijurisdiccional (MJHMP, por sus siglas en inglés) comenzó con reuniones de lanzamiento en las cuatro ciudades del condado. La OES asistió a una reunión de la Asociación de Jefes de Bomberos para informar sobre el simulacro funcional del COE del Condado y la próxima actualización del MJHMP. La OES y otras partes interesadas asistieron a una reunión para identificar, priorizar y obtener financiación para proyectos de mitigación de riesgos de incendio en la zona de Brooktrails.

Haga clic AQUÍ para leer más...

En julio y agosto de 2025, el equipo de Prevención, Recuperación, Resiliencia y Mitigación (PRRM, por sus siglas en inglés) continuó avanzando en proyectos para mitigar desastres y fortalecer la resiliencia de la comunidad, incluidos el Proyecto de Reducción de Combustibles y Preparación Comunitaria, la Planificación de Evacuación de East Hills, el Proyecto de Resiliencia Comunitaria ante Incendios Forestales, el Proyecto de Resistencia a la Ignición, el Proyecto de Ordenanza y Aplicación de Reducción de Combustibles, el Plan de Mitigación de Riesgos Locales Multijurisdiccional 2025, la Planificación de Reducción de Combustibles de Orr Springs y el Proyecto de Respuesta a Emergencias por Inundaciones. El personal también trabaja en estrecha colaboración con socios clave y con la unidad local de CAL FIRE para desarrollar proyectos para la nueva ronda del Programa de Subvenciones para Mitigación de Riesgos (HMGP, por sus siglas en inglés).

Haga clic AQUÍ para leer más...

Recursos Humanos

Recursos Humanos está comprometido con promover un entorno laboral seguro, respetuoso e inclusivo para todos los empleados. Como parte de este compromiso, continuamos apoyando el desarrollo profesional y el cumplimiento de las principales normas en el lugar de trabajo.

Este informe resalta la capacitación obligatoria sobre prevención del acoso, dirigida tanto al personal con funciones de supervisión como al personal sin funciones de supervisión, así como la capacitación especializada en fortalecer nuestra fuerza laboral. En conjunto, estas iniciativas reflejan nuestro compromiso con el aprendizaje continuo, el cumplimiento legal y el bienestar de los empleados del Condado.

Haga clic AQUÍ para leer más...

Salud Ambiental

El equipo de Salud Ambiental está avanzando en iniciativas estratégicas para digitalizar archivos de Uso de la Tierra, Residuos Sólidos y Protección al Consumidor, lo que mejorará la eficiencia y la prestación de servicios. La digitalización de estos archivos beneficiará significativamente al personal, al público y a la comunidad regulada al mejorar la eficiencia, la organización y la accesibilidad. El personal ahorrará tiempo con búsquedas rápidas y capacidades de recuperación y los clientes recibirán respuestas más rápidas a sus solicitudes de registros.

Haga clic AQUÍ para leer más...

Salud Publica

Septiembre 21-27 es Semana de la Seguridad de los Niños Pasajeros

Esta semana, Salud Pública está creando conciencia y compartiendo recursos sobre cómo instalar y usar correctamente un asiento de coche. ¿Sabías que los accidentes automovilísticos son una de las principales causas de muerte para los niños en EE. UU.? El asiento de coche adecuado,

utilizado de la manera correcta, puede reducir el riesgo de lesiones fatales hasta un 71% para los bebés y un 54% para los niños pequeños.

Aquí tienes algunos consejos para mantener a nuestros pasajeros más pequeños seguros :

- Verifica el asiento de coche de tu hijo para conocer los límites de edad, peso y altura. Usa esta herramienta: nhtsa.gov/TheRightSeat
- Instálalo correctamente
- Obtén una inspección gratuita. ¡Los Técnicos Certificados en Seguridad de Pasajeros Niños (CPST) pueden ayudar!
- Mantén a los niños en el asiento trasero hasta al menos los 12 años.

Salud Pública cuenta con CPST y ofrece citas gratuitas de seguridad de asientos de coche uno a uno para residentes del Condado de Mendocino con niños de 0 a 12 años

Llama para programar tu cita al 707-472-2757 o email MCAH@mendocinocounty.gov

Aprende más en www.nhtsa.gov/equipment/car-seats-and-booster-seats or www.mendocinocounty.gov/departments/public-health/nursing/public-health

Haga clic AQUÍ para leer más...

Servicios de Planificación y Construcción

El Departamento de Servicios de Planificación y Construcción ("Departamento") rinde homenaje al Oficial de Cumplimiento de Códigos Fernand Gandolfo, quien falleció inesperadamente a principios de septiembre, reconociendo su dedicación, mentoría e impacto positivo en sus colegas y en la comunidad.

El Departamento continúa realizando un seguimiento del desempeño a través de métricas mensuales, gestionando cambios de personal y trabajando para asegurar e implementar un nuevo software de permisos que mejorará la eficiencia en la prestación de servicios. La División de Cumplimiento de Códigos sigue enfocada en las prioridades de vida y seguridad en medio del aumento de quejas, mientras que el personal de Planificación continúa con actualizaciones de políticas y esfuerzos de participación comunitaria para apoyar el crecimiento económico y la resiliencia.

Haga clic AQUÍ para leer más...

Servicios de Salud Conductual y Recuperación

El 14 de Septiembre es el Día Nacional de la Sobriedad

Servicios de Salud Conductual y Recuperación conmemoró este día para apoyar a las personas en recuperación, celebrar los beneficios de vivir sobrio y promover conversaciones abiertas y estrategias de afrontamiento saludables. También sirvió como recordatorio de que hay ayuda y recursos disponibles. No estás solo en el camino hacia la recuperación.

Para servicios de tratamiento para trastornos por consumo de sustancias, llama al 855-765-9703.

Haga clic AQUÍ para leer más...

Servicios Sociales

El Departamento de Servicios Sociales del Condado de Mendocino (MCDSS, por sus siglas en inglés) ha implementado exitosamente la capacitacion sobre la codificacion de tiempo en todo el departamento, lo que ha llevado a una utilizacion de fuentes de financiacion que anteriormente estaban subutilizadas. El informe completo destaca mejoras específicas dentro de Family & Children's Services division.

El equipo de liderazgo de MCDSS ha lanzado una nueva serie de capacitacion para supervisores diseñada para apoyar a supervisores y gerentes. Estas capacitaciones, junto con las discusiones que fomentan, fortalecerá la capacidad de liderazgo y mejorará el apoyo a nuestros equipos.

Además, el departamento continúa enfocándose en la colaboración y la participación comunitaria. Los esfuerzos recientes incluyen la recopilación de comentarios para el Plan de Acción Regionalmente Coordinado sobre Personas sin Hogar del Condado de Mendocino y la organización de la Reunión de Socios y la Revisión por Pares de Servicios para Familias y Niños, ambos pasos importantes para avanzar en la planificación estratégica y mejorar los resultados para la comunidad.

Finalmente, este mes MCDSS estara compartiendo informacion critica acerca de los proximos cambios para Medi-Cal que estaran en efecto enero 1, 2026.

Haga clic AQUÍ para leer más...

Servicios de Cuidado De Animales

El programa de Servicios de Cuidado de Animales ecompasa el Refugio de Animales, una Clínica de Esterilización y la Unidad de Protección de Animales. Estas facetas facilitan la educación sobre la propiedad de animales y, las adopciones, las oportunidades de voluntariado y acogimiento, los servicios de animales perdidos y encontrados, funciones de de trampa y castración de gatos salvajes, licencias para perros, cirugías de esterilización y castración de bajo costo, atención veterinaria, vacunaciones, microchip, confiscación de animales callejeros, respuesta a animales heridos o enfermos, así como a denuncias sospechosas de crueldad.

Este mes ha reflejado una actividad y progreso significativos para el programa de Servicios de Cuidado de Animales de nuestro condado. Nuestro equipo dedicado ha continuado proporcionando servicios esenciales a la comunidad, asegurando el bienestar de los animales y promoviendo la propiedad responsable de mascotas.

Llamando la Atención Sobre "Coconut"

¡Di hola a "Coconut", una gran y hermosa reina de la nieve con un corazón tan suave como su abrigo! Ella es una hembra esterilizada de 10 meses que es amorosa, juguetona y cariñosa. Ella es dulce, sociable y le encanta estar cerca de la gente, ya sea simplemente acurrucarse en el sofá o romper por el patio.

Haga clic AQUÍ para leer más...





VEN & VISITA



County of Mendocino | 501 Low Gap Rd Rm 1010 | Ukiah, CA 95482 US

<u>Unsubscribe</u> | <u>Update Profile</u> | <u>Constant Contact Data Notice</u>



Try email marketing for free today!